

# 1. Stuttgarter Karnevalsgesellschaft Möbelwagen e.V. seit 1897

Gesellschaft Möbelwagen e.V. • Urbanstraße 49a • 70182 Stuttgart

Mitglied im Bund Deutscher Karneval e.V.  
Landesverband Württembergischer Karnevalsvereine e.V.  
Landesverband Gardetanzsport Württemberg e.V.  
Württembergischer Landessportbund e.V.



## Pressemitteilung

Nr. 002/2012 vom 6. Januar 2012

### Patrik I. und Jenny I. sind seit heute neues Stuttgarter Stadtprinzenpaar

Die 1. Stuttgarter Karnevalsgesellschaft Möbelwagen e.V. 1897 hat am heutigen Dreikönigstag den Startschuss in die heiße Phase seiner Faschingsaison 2011/2012 gegeben: Der stattliche Stadtprinz Patrik I. von Stutengarten, der insgesamt 76. Stadtprinz in der Stadtgeschichte der Landeshauptstadt, sowie seine liebevolle Stadtprinzessin Jenny I. von Stutengarten sind bis zum Aschermittwoch am 22. Februar 2012 das neue Stuttgarter Stadtprinzenpaar. Am heutigen Freitagvormittag wurde das auch privat miteinander liierte Paar vor 250 Gästen und Möbelwagen-Vereinsmitgliedern im Stuttgarter Rathaus der Öffentlichkeit vorgestellt und um 11.11 Uhr von Möbelwagen-Vizepräsident Bruno Hospes mit den dafür nötigen Insignien, dem Zepter und der Prinzessinnenscharpe, ausgestattet.

Gemäß karnevalistischem Brauch hat das Paar damit seine Regentschaft offiziell antreten. Auch die neue Kinderprinzessin der KG Möbelwagen wurde präsentiert und in ihrem Amt begrüßt: Nina I. ist in der närrischen Zeit als viel gefragtes und erfolgreiches Tanzmariechen im Einsatz.

Patrik I. und Jenny I. repräsentieren in den kommenden Wochen die KG Möbelwagen, die älteste Stuttgarter Karnevalsgesellschaft in deren 115. Jahr des Vereinsbestehens, und ebenso auch die Landeshauptstadt. Bei seiner Inthronisation gab das neue Stadtprinzenpaar gleich eine Kostprobe seines Könnens und sang und schunkelte mit den Gästen im Stuttgarter Rathaus.

Zu diesen Terminen zählen auch die Hauptveranstaltungen der KG Möbelwagen: die große Prunksitzung im Degerlocher SSB-Waldaupark, die Kinderfasnet im Stuttgarter Rathaus und das Monster-Gugga-Konzert auf dem Stuttgarter Marktplatz sowie am Faschingsdienstag der große Faschingsumzug durch die Stuttgarter Innenstadt und dem nachfolgenden Abschlussfest auf dem Gelände der Stuttgarter Privatbrauerei Dinkelacker-Schwabenbräu (siehe Anlage).

Die geladenen Gäste von insgesamt 20 befreundeten Karnevalsvereinen aus Baden-Württemberg und Hessen sowie das Präsidium des Landesverbandes Württembergischer Karnevalsvereine (LWK) und zahlreiche Möbelwagen-Vereinsmitglieder waren bei der Zeremonie im Amtssitz von Stuttgarts Oberbürgermeister Dr. Wolfgang Schuster mit dabei – und hernach von dem neuen Stadtprinzenpaar begeistert. Das galt auch für die Auftritte der Tanzgarden der KG Möbelwagen: Die Blaue Tanzgarde, die Kindergarde sowie die Minigarde lieferten Kostproben ihres Könnens und ernteten großen Applaus.

### **Vita Jenny Winkler – Prinzessin Jenny I. von Stutengarten**

Die gebürtige Hessin war beruflich schon viel unterwegs. Als Musicaldarstellerin reiste die heute 31 Jahre alte Jenny Winkler quer durch Deutschland: von Frankfurt nach Berlin, über Hamburg nach Köln und Stuttgart. Unter anderem spielte sie bei „Mamma Mia!“, „Die 13 ½ Leben des Käpt'n Blaubär“, und „Der Zauberer von Oz“. Im Moment ist Jenny im „Kleinen Horrorladen“ am Theater der Altstadt in Stuttgart zu sehen. Zudem arbeitet sie als Werbe- und Synchronsprecherin und TV-Moderatorin. Ihrer Leidenschaft als Sängerin geht sie in verschiedenen Party- und Galabands aus ganz Deutschland nach.

Jenny stammt aus närrischem Hause – ihre Kindheit verbrachte sie in einer hessischen Faschingshochburg in Seligenstadt, in der ihr Vater schon Fastnachtsprinz war. Dort fand sie auch ihren Weg zur Bühne: als Funkenmariechen im Alter von drei Jahren. Durch ihren Beruf ist die närrische Zeit in den letzten zehn Jahren leider zu kurz gekommen, deshalb freut Jenny sich besonders, in dieser Kampagne Stuttgarts Stadtprinzessin sein zu dürfen.

### **Vita Patrik Schmitt – Stuttgarter Stadtprinz Patrik I. von Stutengarten**

In den vergangenen zehn Jahren, die der 30 Jahre alte Patrik Schmitt inzwischen schon im Raum Stuttgart lebt, hat der gebürtige Pfälzer aus Kaiserslautern die Landeshauptstadt zu seiner Wahlheimat gemacht. Bereits parallel zu seinem Studium in der Grafischen Industrie hat er sich mit Gesang ein zweites Standbein aufgestellt. Beruflich verschlägt es ihn regelmäßig in alle Länder der Welt, wie China, Mittel- und Südamerika, Nordafrika und den Nahen Osten. Musikalisch spielt Patrik mit verschiedenen Coverbands bei Firmenveranstaltungen (BMW, Mahle, Bosch, SWR usw.), Volksfesten (Cannstatter Wasen, Passauer Dult), Sportveranstaltungen (Motocross WM, German Masters Stuttgart) oder live im Fernsehen wie bei der SWR-Tour de Ländle 2011.

Schon als Achtjähriger nahm Patrik Schmitt an großen Faschingsumzügen im Raum Kaiserslautern teil und freut sich jetzt, dieses während seiner Regentschaft als Stuttgarter Stadtprinz Patrik I., gemeinsam mit seiner Lieblichkeit Jenny I. an seiner Seite, in den kommenden Wochen wieder erleben zu können.